



**Kinder malen für Kinder**  
**Malwettbewerb**  
**„Die Milchkuh der Zukunft“**  
**für Kinder der 3. und 4. Klassen**  
**aus Rheinland-Pfalz**



**Hallo in die Klassenzimmer rheinland-pfälzischer Schulen!**

Die Vorfahren unserer heutigen Milchkuh waren sehr groß, hatten schwarz- bis rotbraunes Fell und lebten in lichten Wäldern und an Flussauen. Heute haben sie verschiedene Fellmuster und Fellfarben und leben im Stall oder auf der Weide. Doch wie wird die Kuh der Zukunft aussehen? Wo und wie wird sie leben? Bringt eure Vorstellungen kunstvoll auf Papier und gewinnt damit

**eines von drei Frühstücken für die komplette Schule!**

Originell, schön, lustig, fantasievoll – es gibt viele Wege unsere Jury zu überzeugen.

Ein Tipp von uns: Schaut euch an wie Milchkühe heutzutage aussehen und leben. Dann überlegt ihr, wie sich das zukünftig ändern könnte. In eurer Nähe ist vielleicht ein Bauernhof, auf dem ein paar Milchkühe leben? Dort dürft ihr bestimmt einmal in den Stall oder auf die Weide schauen. Oder ihr seht euch ein paar Videos im Internet an. Auch wir von der Milag haben welche unter [www.youtube.com/MilagClips](http://www.youtube.com/MilagClips).

Wie ihr euer Bild zeichnet, bleibt ganz alleine euch überlassen – es gibt keine Vorgaben zur Größe der Kunstwerke, der Wahl der Stifte oder Farben oder der Technik. Auf die Rückseite des Bildes schreibt ihr euren Namen, den Namen der Schule und die Klasse, in die ihr geht. Auch Kollagen und Gemeinschaftsarbeiten sind erlaubt.

Euer Bild sollte bis **Mittwoch, den 31. Januar 2024**, bei uns sein, damit die Jury noch genügend Zeit hat, um darüber abzustimmen wer die Nase vorne hat.

Wir freuen uns schon jetzt auf eure Kunstwerke!

Viel Glück und Erfolg wünschen euch die Mitarbeiter\*innen der

**Milchwirtschaftlichen Arbeitsgemeinschaft Rheinland-Pfalz-Saar e.V.**